

# 1908 Eine Karte von Ehrenbürger Pfarrer Peter Vordermayr

Diese Karte ist eine Rarität, die Balthasar Rauter im Internet erworben hat und uns dankenswerterweise zur Verfügung stellte. Die Schützenkompanie Hopfgarten hat Aufstellung auf dem Diwaldfeld genommen.



	<p>Hopfg. 12.6.1908</p> <p>Danke für die Aufmerksamkeit der Verständigung. Kann ich auch an der Wahl mich persönlich nicht beteiligen; so hoffe und wünsche ich, daß wieder eine Schar für das Wohl der Gemeinde treu besorgter freiwilliger und patriotischer Männer gewählt werden. Dem alten und neuen Ausschuß . Herzl. Gruß</p> <p>Peter Vordermayr Pfarrer</p> <p><b>Post - Karte</b></p> <p>Wohlfahrt.Herrn Hannes Hinterholzer Gemeinde Vorsteher</p> <p><u>Going</u> Post Ellmau</p>
--	---



Pfarrer Peter Vordermayr (Bild links), stammte aus Kitzbühel und war von 1889 bis 1911 Pfarrer in Hopfgarten.

Er schrieb die oben abgebildete Ansichtskarte vom 12.8.1908, die wir von Balthasar Rauter dankenswerterweise kürzlich erhielten. Pfarrer Vordermayr ist einigen noch bekannt, da er die barocke Innenausstattung der Pfarrkirche in eine neoklassizistische Richtung bringen wollte, was ihm nicht gelang. Die

wunderbare Muttergottes über dem Kircheneingang ließ er 1905 von der Innsbrucker Glasmalereianstalt anbringen.

Pfarrer Vordermayr hat sich sehr für die Errichtung von Denkmälern für Dekan Wieshofer (St. Johann) und Wintersteller in Kirchdorf und am Pass Strub eingesetzt.

Er war Ehrenbürger der Landgemeinde Hopfgarten.

Zusammengestellt:

2024 OSR Franz Ziernhöld